## Examen de Filosofía

Nombre del estudiante: laura Viviana acuña rodriguez

Curso: 11

Nota de Autoevaluación: 4.5

Subir a plataforma

1. Terminar el siguiente cuento donde se evidencie los conceptos principales (estado de naturaleza, pacto social) y las formas de estado que proponen Thomas Hobbes, John Locke y Rousseau.

Tener presente que un cuento está compuesto por inicio, nudo y desenlace. Se evaluara los siguientes criterios:

- ✓ Titulo llamativo
- Creatividad en el cuento
- ✓ Cohesión y coherencia
- Ortografía
- ✓ Contenido filosófico

## ACCIONES DEL HOMBRE COMO COMPETITIVO

Al inicio del mundo cuando los hombres comenzaron a multiplicarse, se casaban y se iban muy lejos de sus padres y esta costumbre se repetía por generaciones; así que los hombres y mujeres interactuaban con nadie que no fuera su entorno familiar ya que el estado de naturaleza según locke es un estado igualitario teniendo en cuenta que el hombre obtiene la obligación de amarse con una relación social ,esto hace que se contradiga el estado de naturaleza de hobbes ya que dice que el hombre es "egoísta" es decir , siempre tiene un pensamiento competitivo hacia los demás por eso es que la costumbre mencionada anteriormente se define como un estado de naturaleza de hobbes, por el hecho de que al principio podían socializar y al final el hombre solo interactuaba con un núcleo especifico.

Cuando se tiene en cuenta estos conceptos podemos decir que la competitividad es una supervivencia del hombre, como en el siguiente párrafo del cuento:

 Un día todo cambio, y su hermana estaba buscando leña en el bosque y de repente se encontraron con dos personas que también estaban buscando leña, estos vivían cerca de su casa y no lo sabían, comenzaron a pelear por el recurso natural que les era útil para la supervivencia del día a día de la comunidad.

Esto hace que la necesidad se vuelva una guerra "el hombre es un lobo para el hombre" frase de hobbes; Los jóvenes contaron a su grupo la lucha que habían tenido por la leña y decidieron ir a conocerlos, para seguir en conflicto ya que su pensamiento hacia que este grupo tuviese mas acciones de competir por su beneficio propio. Pero un integrante del grupo llamado Rousseau pensaba que no había necesidad de tener guerra, que el hombre se encuentra lejos de la malicia ante cualquier situación, que busquen la igualdad de beneficios para encontrar una libertad, así pues que cada grupo familiar contenía un jefe el primer grupo, el jefe llamado hobbes decía que eso estaba incorrecto porque el hombre nace en sociedad desde el momento

en el que siente miedo ya que se encuentra en una constante lucha por su sobrevivencia, el otro jefe llamado locke decía que los hombres son libres para que cada uno disponga sus acciones como desee, entonces llegaron a la conclusión de Rousseau cada grupo es igual con una democracia directa así pues cada grupo no volvió a tener ese estado de competición por sus bienes y necesidades.